



新しいALTの  
シンシア先生を紹介します！

10月に新しいALT（外国語指導助手）としてシンシア・ジェームズ先生が着任しました。カナダ出身です。主に智頭小学校で勤務しています。

シンシア先生からのメッセージ

「初めまして。智頭に来ることができて、とても嬉しいです。町の皆さんはとても親切で、この景色は美しいです。より多くの人と出会い、智頭のコミュニティについて学ぶことを楽しみにしています。よろしくお願いします。」

*Hello, nice to meet you! My name is Cynthia. I am very happy to be in Chizu Town. Everyone has been so kind, and the scenery here is beautiful. I look forward to meeting more people, and learning about Chizu Town's community.*



鳥取に到着したシンシア先生(右はローラ先生)



シンシア先生

これからもお元気で

9月20日(月) 町内

本町では、毎年100歳以上の人を対象に長寿のお祝いをしています。今年度100歳を迎えられる6人、101歳以上の8人に、祝賀品やお祝い状を贈呈しました。

自宅に伺った人の中には、訪問に対して心のかもったお礼の手紙を準備していただいた人もあり、あたたかい雰囲気にもまれた訪問となりました。皆さん、おめでとうございます。これからもお元気で過ごしてください。



長寿お祝いの様子